

自らの資質を磨く



秋鹿 真人さん
(取立)

成人式に出席し、二十歳の自覚を新たにしています。

全く変わっていない人、化粧の上手になつた女の子など、久しぶりに再会した友人の姿や、恩師の先生方の温かいまなざしに、五年前に戻つたような懐かしさを覚えました。五年前には同じ制服を着て、同じ教室

時代」と言われます。首都機能の移転も本格化し、地方に熱い視線が向けられていました。そんな中で、私は成人の一員として、オリジナリティのある「まちづくり」に向け、少しでも貢献できるよう、自らの資質を磨いていくことを思います。

このようないい人が、化粧の上手になつた女の子など、久しぶりに再会した友人の姿や、恩師の先生方の温かいまなざしに、五年前に戻つたような懐かしさを覚えました。五年前には同じ制服を着て、同じ教室

の責任と自覚を持ち、行動することが、私の成人式を迎えての抱負です。

町長さんははじめ来賓の方々、関係者の方々には心から御礼を申し上げます。本当にありがとうございました。

二十一世紀は、「地方の

大人としての自覚を持つ

入りをするのだろうと考えてしまします。

中学の同級生たちの変身ぶりでした。先生方も普段、道で会つても分からないというほどでした。

男性はたくましくなり、女性はきれいになつていま



近岡奈津子さん
(東町)

よく、「二十歳を過ぎると、もう大人」というふうに言われます。でも、私自身「二十歳」という年を迎えたが、大人になつたと実感することはできません。反対に、「まだ子供」といつたように思えます。いつたい何が基準で大人の仲間に入ることは、5年ぶりに会う

ことは、お酒が飲める、タバコが吸えるといったことですが、正直いってこのようなことは、二十歳になる以前からみんなやつてているといえるでしょう。だから余計に年齢の変化(十代と二十代)が分からなくなってしまいます。

二十歳になり、成人式を迎えたことで、少し大人に近づいていく感じでしょうか。

とにかく、大人の仲間入りしたと自覚を持っていきたいです。

みんな笑って　ハイ、チーズ!

